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伊 藤 英 夫 君
上 村 幹 雄 君
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それでこそロータリー

合田、石渡、前原、三力li
（病欠承認者１名）

ゲ ス ト 委員会報告
高下晴明氏（大和市消防長） 出 席 委 員 会 委 員 長 中 西 功 君

うれしいこ報告を致します。
５ 年 皆 出 席 辻 国 明 君
３ 年 皆 出 席 松 本 三 郎 君

親 睦 委 員 会 委 員 長 橋 本 健 彦 君
８月28日（日）大山阿夫利神社で日帰り家族会

を行います。今年のテーマは、皆んなで汗を流そ
う〃です。体力測定等も行いますので多数ご参加
下さい。次に本日のお祝の方々をご紹介します。
誕 生 日 高 橋 政 勝 君 （ ８ 月 ４ 日 ）

橋本健彦君（８月８日）
御夫人誕生日上村幹雄君富夫人（８月８日）
創 業 記 念 日 猪 熊 唯 夫 君 （ ８ 月 ８ 日 ）
社 会 奉 仕 委 員 会 委 員 長 高 橋 政 勝 君
７月末の中国地方集中豪雨の犠牲者に義援金を

送るため箱を廻します。ご協力下さい。

ビジター
高階皓三君（横浜鶴峰）、塩塚幸彦君（厚木中）
星幸男君、川島熊平君、大石芳文君、真鍋藤正君、
黒川孝君、藪内宏雄君、上田稔君、高坂武紘君、
宮沢義武君、堀一一君（大和）、吉原昇君．（大和
田園）。

会 長 報 告 会 長長谷川桁一君
服部裕子さんをご紹介します。大和市中央にお

住いで洗足学園２年、来年３月より当クラブの推
せんでオーストラリアに１年間交換留学されます。

幹 事 報 告 幹 事古 木 勝 治 君
８月１５日の３クラブ合同例会は午後６時開会。
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可Ｆ 雲 蓉 例会日：，毎週木曜日１２時30分より
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本 日 の プ ロ グ ラ ム ８ 月 １ ５ 日
大和３クラブ合同納涼例会
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大和市消防長

防 災 に つ い て 高 下 晴 明 氏
日傾、大和市の防災についてご協力を頂き感謝

して居ります。

当市の防災体制は、消防本部184名、消防団

254名及び市役所、各官庁、医療機関等による総

合的防災体制によって、市民の皆さんに安心して、
冷静に行動していただける方向を明確にしてゆく

ための努力をして居ります。

①予知体制、これは東海地震を想定し、東海地

方を中心に60カ所にセットされた観測機器からの

データーにより６人の学者からなる判定会が開か

れ、これを基に地震予知情報を総理大臣に報告、

閣議決定を経て警戒宣言が発令されます。当市と

しても予知体制の強化につとめているところです。

②地震が来たらどうするか、（資料参照）

③警戒宣言時のチェック、（資料参照）

要するに、「日頃から自分なりに行動の指針を
設定しておく」必要がある。又、先般の日本海中

部地震の例からみても、大地震が起きた場合先ず

水の確保、これは飲料水のみならず、生活の変化
による生活用水（水洗トイレ等）があり、次に電

気、構築物（ブロックくい等）、又市街地に於い

ては高所よりの落下物による被害等が予想されま

す。

「日常生活の中で常に身の回りをチエックして

おく」必要があると思います。

今後とも大和市の防災へのこ協力をよろしくお

願い申し上げます。

横浜鶴峰RC高階会員初めてお邪魔します。

厚木中RC塩塚会員初めてお伺いしました。

大和RC星会員本日もよろしく。

大和RC川島会員先日ホームクラブをさぼって

しまいましたので。

大和RC大石会員久し振りです、よろしく。

大和RC黒川会員久し振りに出席します。

大和RC藪内会員お暑うと座居ます、よろしく。

大和RC堀会員毎度お世話になります。

大和RC上田会員お署うございます。

大和RC高坂会員お世話になります。

大和RC宮沢会員ごやっかいになります。

大和田園RC吉原会員本日はお世話になります。

猪熊君創業30年になります。よろしく。

辻君５年皆出席のお祝有難うこ､座居ました。こ

れからも頑張りますのでよろしく。

竹之内君横浜戸塚RCは木魚の点鐘で例会が始

まり大変ユニークに思いました。

後藤君厚木中RCの塩塚先生ようこそ、いつも

家内と子供がお世話になって居りますので／

上村君忘れていました、クラブにも妻にも申し

訳なくこれから気を付けます。

橋本君誕生日を祝って頂き有難うこ､座居ます。

本人もすでに人生の曲り角を過ぎましたので

今後も努力を続けていきます。

高橋君誕生日お祝い有難うご座居ます。

松本君忘れていました、申し訳ご座居ません。
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円卓会議（７月記日例会後第１回出席20名）

議題中国留学生の支援活動について

提出国際奉仕委員会

数年間にわたり支援活動を行ってこられた
土屋会員から今迄の経緯についての説明があ
ったあと、自由討論に入った。食品関係会員

からの提言、地区国際奉仕委員会への広報、

会員各位の現物持ちより等々の提案があった。

結局、全体的傾向として、ニコニコボック
ス式の有志による醸金がよろしかろう、そし

てそのためにも皆の認識を高めるよう努力し

ようと言うことで散会した。


